

Le président vénézuélien qualifie l'élection des candidats aux primaires législatives du PSUV d'exercice de souveraineté populaire



Caracas, 20 avril (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a assuré que les élections des pré-candidats du Parti Socialiste Unifié du Venezuela (PSUV) pour le prochain scrutin parlementaire constituent un exercice de souveraineté populaire.

Ce dimanche, les militants ont voté pour choisir les pré-candidats qui représenteront leur parti aux élections primaires du 28 juin, en vue des prochaines élections législatives.

Les partisans de Nicolás Maduro ont procédé au vote dans le cadre des Unité de Bataille Bolivar-Chavez, les cellules de base du PSUV.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53284-le-president-venezuelien-qualifie-lelection-des-candidats-aux-primaires-legislatives-du-psuv-dexercice-de-souverainete-populaire>



Radio Habana Cuba